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Abstract (en)
The process involves heating a protective or decorative paint coated metal strip by an electromagnetic induction in a wedge furnace to vaporize
solvents and ensure firing of the coating. The solvents are continuously extracted inside the furnace by injecting a gas at a temperature between 180
and 220 degree celsius which is higher than a solvent dew temperature that prevails inside the furnace atmosphere and extraction ducts.

Abstract (fr)
Procédé de revêtement par peinture d'une bande métallique en déplacement continu selon lequel ladite bande, après avoir reçu son revêtement,
est chauffée par induction électromagnétique dans un four tunnel pour évaporer les solvants et assurer la cuisson du revêtement, les solvants étant
extraits en continu de l'enceinte dudit four, caractérisé en ce qu'on injecte dans le four un gaz à une température supérieure au point de rosée des
solvants, température telle que la température régnant dans l'atmosphère du four et au moins dans les conduits d'extraction des solvants est au
moins égale à 175°C.
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